令和4年度 郡山市立緑ケ丘第一小学校だより



## みどりっ子便り

令和4年11月 4日 学校便り No29 文責:校長 新田直子

## 輝くみどりっ子たち~全校集会・賞状伝達~

豊かな実りの秋を迎え、本校でも子どもたちの日頃の頑張りや努力が大きく実ってきています。10月18日の全校集会で感染防止のためテレビ放送で、賞状の伝達を行いました。各種コンクール等の受賞者については後日お知らせいたします。全校生からは画面ごしではありましたが、大きな拍手が送られました。



賞状伝達の前には、校長より次のような話をしました。

「みんなの運動会での全力投球の姿がすばらしかった。勝敗などの結果がついてくるけれど、最も大切なのはそこに向けてどれだけ努力したか、全力を出したかということ。目標に向けて全力で努力したことは、形にならなくても、目には見えなくても必ず大きな力となって心の中に積み重なっていく、次の目標に向けてまた全力で努力していこう。



もう一つの力を合わせることもすばらしい姿が見られた。力を合わせ

れば、難しいこともみんなで乗り越えられることを忘れないで、またみんなで力を合わせていこう。そのために大切なのが、相手のことを思いやる心、優しい心です。「ふわふわ言葉(優しい言葉)」でいっぱいにしよう。言葉の力はすごい。言葉にしないと気持ちは伝えられない。困ったときは、言葉で周りの人に伝えよう。

最後に、皆さん一人一人は全員すばらしい力をもっている。椋鳩十さんは著書の中でこう言っている。『君たちは自分の中にすばらしい宝物を、どんな人でも一人一人がもっている。そういう力を出すために、勉強したり、本を読んだり、感動したりして、そうしているうちに自然と力がわいてくる。力が出てきたときに、初めて自分にこんな力があったのかと思う。必ず君たちは、将来それぞれの力を発揮すると思う。』自分の、そして友達のすばらしいところをたくさん見つけよう。そして、みんなで力を合わせていこう。」各学級では、真剣に話に耳を傾ける子どもたちの姿が見られました。



## **お知らせ** 「児童生徒の性暴力に関する被害実態調査について」

令和4年4月1日に施行されました法律により、教育職員による児童生徒に対する性暴力等の早期発見のため、定期的な調査が義務づけられました。これにより、郡山市におきましても11月に調査を実施することになりましたので、事前にお知らせいたします。

小学生は、<u>調査用紙を家に持ち帰り保護者の方と一緒に回答</u>するようになります。回答後は、記述内容が見えないようにのり付けし、記名して学級担任に提出していただきます。学級担任は開封せず管理職が集約し、管理職を中心に複数名で内容を確認します。

調査結果は、市教育委員会に報告します。本校においては、来週中に実施する予定です。 なお、<u>調査内容に該当がないなど、回答の必要性が感じられない場合は、提出の必要はござ</u> いません。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。